



Real Madrid

## **Discurso íntegro de Florentino Pérez en el acto de homenaje y despedida de Rudy Fernández**

Buenas tardes y bienvenidos a la Ciudad Real Madrid, a este acto tan especial que tiene como protagonista a Rudy Fernández, una de las más grandes leyendas del Real Madrid y del deporte español y mundial.

Querido Rudy: como presidente del Real Madrid quiero que sepas que ha sido un honor contar contigo en una de las etapas más brillantes de nuestra historia. Y decirte que para mí y para todos los madridistas has representado los valores del Real Madrid en todas las canchas en las que has defendido nuestra camiseta.

La imagen de Rudy Fernández será siempre la de un jugador que se dejó el alma en cada partido y que nunca se rindió ante las adversidades. Tu talento, tu compañerismo, tu carisma y tu sacrificio han sido esenciales para que los madridistas de todo el mundo nos hayamos sentido orgullosos de un jugador como tú, al que no olvidaremos nunca, porque ya formas parte de la leyenda del Real Madrid.

Hoy queremos transmitirte todo nuestro cariño y también nuestra gratitud por lo que nos has dado en estas 13 temporadas. Y no solo por tu compromiso y tu trabajo en las canchas, sino por tu comportamiento ejemplar durante todo este tiempo.

Este es un momento para que tu familia y todas las personas que están a tu lado y que te quieren estén muy orgullosas de ti. Te acompañan quienes han compartido contigo cada instante de una carrera deportiva espectacular, llena de éxitos pero también de muchos sacrificios y dificultades.

Han estado siempre a tu lado, como lo están hoy en este día tan emocionante para ti y para todos nosotros. Aquí están tu madre Maite, tu abuela Lola y tu hermana Marta, que te han visto crecer y que saben todo lo que has luchado para alcanzar tus sueños. Y un recuerdo muy especial para tu padre, Rodolfo, que ha sido también una de las personas más importantes de tu vida.

Querido Rudy, has formado también una familia maravillosa que te ha dado las energías y las fuerzas necesarias para seguir alcanzando tus metas. Siempre a tu lado, tu mujer Helen, tan importante para ti en esta aventura de tu vida.

Ella es tu compañera y es la madre de tus hijos, Alan y Aura, que han sido y seguirán siendo los pilares para afrontar también esta nueva etapa que inicias desde hoy.

Pero también formas parte para siempre de la gran familia madridista. Tu talento y tu manera de vivir el baloncesto han conquistado el corazón de todos los que aman al Real Madrid. Te lo han demostrado en cada partido y muy especialmente el pasado 10 de junio en el WiZink Center. No olvidaremos nunca uno de los momentos más emocionantes de los que hemos vivido en nuestra casa. Aquellos 14 minutos mágicos con todos nuestros aficionados puestos en pie, coreando tu nombre, ya son parte de nuestra historia y serán siempre eternos para todos los madridistas.

Tu espíritu ganador te ha convertido en un símbolo de este ciclo de éxitos de nuestro equipo de baloncesto, y el nombre de Rudy Fernández estará unido ya a los 26 títulos que has conseguido en estas 13 temporadas: 3 Copas de Europa, 1 Copa Intercontinental, 7 Ligas, 6 Copas del Rey y 9 Supercopas de España. Todo ello en 754 partidos con el escudo del Real Madrid. Eres el tercer jugador que más partidos ha jugado con el Real Madrid en toda su historia.

Además, has sido elegido dos veces en el quinteto ideal de la Euroliga, dos veces en el quinteto ideal de la Liga, MVP de la Supercopa de España, MVP de la Copa del Rey y MVP de la final de la Liga.

Lo has sido todo en el Real Madrid, pero también hoy es momento para recordar el origen de toda esta trayectoria, aquellos comienzos en el Joventut de Badalona. Allí te formaste en su cantera, debutaste como jugador profesional y ganaste 1 FIBA Eurocup, 1 Copa del Rey y 1 Copa ULEB. Ya veía todo el mundo que estábamos ante un jugador que iba a hacer una gran historia en este deporte. Fuiste elegido Mejor Jugador Joven FIBA de Europa; MVP de la FIBA Eurocup; Mejor Jugador Joven de la Euroliga; integrante del quinteto ideal de la Liga Endesa en dos temporadas; MVP de la Final de la Copa ULEB; y MVP de la Copa del Rey en dos ocasiones.

Rudy Fernández ha logrado ser una de las grandes figuras españolas que han conseguido llegar a la NBA: jugador de los Portland Trail Blazers durante tres temporadas y otra más en los Denver Nuggets.

Estamos también ante uno de los grandes mitos de la selección española de baloncesto. Rudy Fernández es el jugador de baloncesto masculino que más Juegos Olímpicos ha disputado en la historia, con 6 participaciones: Atenas 2004, Pekín 2008, Londres 2012, Río de Janeiro 2016, Tokio 2020 y París 2024.

Es el jugador que más veces ha defendido la camiseta de la selección española, con un total de 266 partidos y con un palmarés extraordinario: 6 medallas de oro (2 veces campeón del mundo y 4 veces campeón de Europa); 3 medallas de plata (en 2 Juegos Olímpicos y en un Campeonato Europeo); y 2 medallas de bronce (también en unos Juegos Olímpicos y en un Europeo). Además, a nivel individual, fue incluido en el quinteto ideal del Campeonato Europeo de 2009 en Polonia.

Querido Rudy, ha sido una aventura maravillosa y siempre te estaremos eternamente agradecidos. Los aficionados al baloncesto te echaremos de menos en las canchas. Dices adiós, como jugador profesional de baloncesto y lo haces después de otro año histórico con un triplete: la Supercopa de España, la Copa del Rey y la Liga.

Decides poner fin a una carrera que te ha convertido en leyenda y te llevas el reconocimiento, la admiración y el cariño del madridismo, de los aficionados al baloncesto, de tus compañeros, de los técnicos que te han dirigido, de tus clubes y de todos los que hemos tenido la fortuna de disfrutar de tu baloncesto.

Quiero que sepas que el Real Madrid es y será siempre tu casa. Disfruta de esta nueva etapa de tu vida y te deseo lo mejor para ti y para tu familia.

Muchas gracias por todo lo que nos has dado.